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株式会社ジェイコム東葛葛飾 

放送番組審議会 議事録 

 

2016年度の放送番組審議会は、2017年 3月 27日（月）にジェイコム東葛葛飾で 

開催された。 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

薄 葉 博 司 様        樫 村 あ い 子 様 

小 林 俊 樹 様        堤  淳 子 様 

松 島 英 雄 様        三 矢 慶 三 様 

吉 本 浩 章 様 

                                                 （５０音順） 

ご 欠 席 

田 岡 恵 子 様 

 

 

審議会会長選任 

会長に薄葉様を選任した。 

 

 

事業者側から現況報告及び J：COMチャンネルの取り組みにつき、報告があった。 

 

 

【審議】（薄葉会長による進行） 

 

■『デイリーニュース』に対するご意見 

（委 員） ケーブルテレビは貴重な地元情報メディアなので、災害対策だけでなく、小さな

話題を取り上げ、行政との連携で力を発揮することを期待している。 

振り込め詐欺の事件報道では、テロップが多く、目で文字を追ってしまい、視聴者に本質が

理解されないのではないか。 

初回の放送開始時間が17時40分からで、相撲中継と被っていて生放送が見られないので、

時間変更希望。取材が熱心で、キャスターも大変好感がもてる。 
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■災害対策に対するご意見 

（委 員）この地域は河川が多く風光明媚だが、水害発生の危険性も高い地域なので、 

災害発生時の為に、報道スキームの準備と、緊急アラームも検討しておいてほしい。 

ドローン撮影や中継も検討し、災害情報、水没、ゲリラ豪雨の即時情報を流してほしい。 

 

■その他の番組に対するご意見 

（委 員）オールナイトニッポンの復活は楽しく懐かしいが、ラジオは耳で聞くもの。 

音楽イベントは放送が長くてありがたい。スポーツ特番では若い人をもっと取り上げて。 

『東葛調査隊！』、『地元 TV DOローカル一直線～松戸・流山・野田～』、『悠々 趣味の講

座』は心が和み、家族で楽しめて満足。花火大会等のイベント特別番組は長く継続希望。 

『ロッテレビ』、『REYSOL ZONE』、『ジェッツだゼ』はチームを応援しながら楽しんでいる。 

『東葛飾地方中学校駅伝競走大会』は、歴史・レース展開・出場校紹介などの構成が素晴

らしかった。関係者にとっては一生もので、番組のファン拡大になる。 

『防災広報葛飾』は素晴らしい番組なので、東葛エリアでも放送を開始してほしい。 

 

■番組全般に対するご意見 

（委 員）以前より番組がバラエティに富んで良くなっているが、番組知名度向上の努力を。 

若者のテレビ離れが進んでいて認知度が上がっていないので、SNS や自治体広報誌との

協力など、対策を検討してほしい。 

地域イベント告知をもっと多く入れた方が良い。全国放送で地元の情報を発信してほしい。 

行政無線の徘徊老人情報は聞こえづらいので、ケーブルテレビでも放送してほしい。 

聴覚障害者のためにテロップや手話で放送を。取材も健常者だけでなく弱者も取り上げて。 

子育て関連番組が少なく、悩んでいるママが多いので是非取り上げてほしい。 

取材スタッフやイベントレポーターの対応が丁寧。 

 

 

５．閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 

 


